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Приглашаю обсудить.
Послан  Marina - 07.06.2012 05:08
_____________________________________

В своей жизни я довольно часто слышала жалобы подруг и знакомых,что их ненаглядные чада в
один прекрасный момент выдают фразу:- Рожать не надо было.........Дождалась и я от своей
16-летней дочери. И стало очень больно,обожгло,как пощёчина.Произошло накануне Троицы. На
сам праздник пошла в церковь пообщатся и помолится.Вопрос- почему такую боль причиняет это
выражение-сидел в голове плотно. После церкви поехала на дачу и там пришла
информация.Душа не может развиваться без плотной материально оболочки.
Человек-идеальное биологичекое тело,созданное для развития и совершенствования
души,накопления путём трансформации энергий высшего порядка.И Земля-единственное место
для жизни души в материальном мире.При пожелании души на воплощение ей подбирают
родителей ,которые в свою очередь давали согласие на воплощение других душ при своём
воплощении. Своего рода договор.И земное тело матери не что иное,как путь,врата для душ
наших детей.За счёт организма матери строится новое тело для новой души, которая хочет
прожить земную жизнь. Земная жазнь- своего рода поощрение. Но есть и другая
сторона.Сатана или Тёмный-старается разрушить наш мир и планету,что бы души не
развивались для дальнейшего созидания. Он дал знания технического характера и
любопытство. Индиго- это своего рода резерв ,спец.отряд с изначальными понятиями и высокой
степенью энергетической защиты.    Это пришло,но я не уверена,что информация правильная.
Буду признательна за мнения всех,кто поделиться. Прошу прощения за сумбур. 

============================================================================

Re: Приглашаю обсудить.
Послан  Hawk - 07.06.2012 05:27
_____________________________________

Если ваш ребенок-индигоподобный, то ему свойственно бунтовать. Приказы от родителей режут
как плети рабовладельцев.

Нет никаких сатанов, все это является особенностью, необычностью нашей реальности.

Вообще рекомендую забыть про церковь, на форуме писали уже про это.

============================================================================

Re: Приглашаю обсудить.
Послан  Чудо - 07.06.2012 08:58
_____________________________________

В 16 лет это нормально, человек взрослеет, хочет самостоятельности, а его воспринимают за
дите, для каждого родителя его ребенок всегда будет крохой - и это тоже нормально.

Принимайте своего ребенка таким какой он есть, пытаться слепить из него свой идеал -
приведет к разногласиям.

Моему букашке год и семь, а уже строит из себя)))), забавно))), большой и взрослый весь))))
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============================================================================

Re: Приглашаю обсудить.
Послан  Fialka - 07.06.2012 09:19
_____________________________________

Marina, в целом инфа правильная.

Если конкретно - Земля не единственная с такой плотностью.

Сатана пытается отвести людей от Бога, что бы они более отдалялись от него.

Я так понимаю вы хотите сказать или даже сомневаетесь в том, что ваш ребенок идиго? Что
типа индиго такие высокодуховные? Или наоборот не понимаете почему высокодуховное чадо
так делает накануне праздника Святого?

Если ваш ребенок индиго, а вы зацеплены за земное (а в Церкви даже сильнее можно
зацепиться!), то ребенок отземляет вас таким образом и спасает.

Если ходите в Церковь, нужно видеть там Бога, и общаться именно с Богом, даже если
общаетесь со священником, за ним видеть Бога!

Да и еще даже за духовное можно зацепиться и сделать это выше Бога! Вот тот же люцифер -
он был очень светлым и высокодуховным ангелом, но возгордился - поставил себя выше Бога! Эа
это пал.

============================================================================

Re: Приглашаю обсудить.
Послан  игорь - 07.06.2012 11:00
_____________________________________

Marina написал:

В своей жизни я довольно часто слышала жалобы подруг и знакомых,что их ненаглядные чада в
один прекрасный момент выдают фразу:- Рожать не надо былоМарина, это очень глубокая
тема.

И я тоже в своё время излагал подобное. Сейчас понимаю почему. Упрёк данный, во многом
справедлив. Ведь масса так называемых родителей, зачали детей не оттого что страстно
желали их, а банально совокуплялись, получая удовольствие, а результатом стали - дети. Это
грубейшая Космическая ошибка. Детей нужно ЖЕЛАТЬ ЖАЖДАТЬ И ЗВАТЬ. Только в этом
случае, воплотившиеся души будут бесконечно благодарны за возможность жить в данном мире.

PS/ Надеюсь, что вы не восприняли это в свой адрес. На сайте много будущих мам, пусть
подумают.
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============================================================================

Re: Приглашаю обсудить.
Послан  Mike - 07.06.2012 16:03
_____________________________________

Дл общения с Богом не нужны посредники, тем более коммерческие. Вы и есть часть его,
единого, что тут непонятного? А в местах сбора энергии, в храмах, можно неплохо энергии
набрать, если умеете. Главное вовремя смыться. 

В новых храмах пусто, там без проблем можно брать. Среди попов кстати и тёмные попадаются,
просто примазались похоже, нашли тёплое место. Однако есть и очень светлые, но их единицы и
у них очень всё запутано.

А с детьми сразу обращался как с равными, старшему уже 29, знакомые всё удивляются, как это
дети получились такие, у всех в основном раздолбаи. Впрочем и я давал родителям жизни,
особенно в начальной школе, когда школе не удавалось меня заставить делать что-либо
нелогичное, потом приспособился и берёг родителей.

============================================================================

Re: Приглашаю обсудить.
Послан  Angel2185 - 07.06.2012 16:29
_____________________________________

игорь

В каждом человеке заложена программа продолжения рода. А значит каждый человек
ЖЕЛАЕТ, ЖАЖДЕТ и ЗОВЕТ))

Просто у некоторых это происходит раньше положенного времени, но сути это не меняет))

============================================================================

Re: Приглашаю обсудить.
Послан  Marina - 08.06.2012 03:17
_____________________________________

Спасибо всем, кто откликнулся на обсуждение. Да,согласна, в нынешних церквях тяжко.Потому
и бываю там крайне редко,1-2 раза в год.Ведь Богу посредники не нужны.Приняла к сведению
все рекомендации. Отдельное спасибо Fialka. Есть перекос в духовное и отказ от
материального.   Поэтому и муж дан с перекосом в денежный реальный мир.

============================================================================

Re: Приглашаю обсудить.
Послан  Антонина - 30.07.2012 07:23
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_____________________________________

Похоже у Вас были какие-то ожидания от Вашей дочери, а подростки, как правило, очень
своенравны.

Индиго действительно нечто вроде спецотряда с уже заложенными определенными знаниями и
навыками, которые доступны в опредленных ситуациях. 

--

Всех благ! 

============================================================================

Re: Приглашаю обсудить.
Послан  Nat - 20.11.2012 08:08
_____________________________________

Здравствуйте Марина, у меня дочь 14 лет, в самом расцвете подросткового возраста. Очень
часто появляются мысли о собственной ничтожности, и о не правильном воспитании
собственного ребёнка, потому что от дочери только и слышу, &quot;ты виновата&quot;,
&quot;отстань&quot;, &quot;уйди, не разговаривай со мной&quot;, &quot;дибильные родители мне
достались&quot;, это и многое другое слышать от своего чада тяжело и больно. Но в сердцах
своих не перестаём их любить и терпеть. Я Индиго, и моя дочь Индиго-дитя, я прекрасно её
понимаю, особенно в подростковый период, период-перемен. Пытаюсь всё &quot;сгладить&quot;.
У меня в этом возрасте было &quot;посвящение&quot;, только после него я успокоилась, до этого
не могла контролировать себя. Терпения Вам!

============================================================================
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